

Communiqué de presse du 6 juin 2019

Création du centre de compétence « Plateforme pour les exportations agricoles »

La « Plateforme pour les exportations agricoles » a été créée le 6 juin à Berne. Ce centre de compétence a pour but de regrouper les savoir-faire relatifs à l'accès aux marchés étrangers et d'aider efficacement ses membres à surmonter les obstacles techniques au commerce liés à l'exportation de produits agricoles et alimentaires. Ces obstacles au commerce, en particulier dans le domaine des produits d'origine animale, peuvent rendre toute exportation impossible vers des marchés intéressants. La plateforme doit également optimiser et améliorer la collaboration entre les services étatiques, les entreprises privées ainsi que les organisations faîtières, afin de garantir un flux d'information efficace entre tous les acteurs concernés.

La « Plateforme pour les exportations agricoles » cible en principe tous les marchés d'exportation. Les marchés cibles prioritaires sont toutefois la Chine et la Russie.

Les membres fondateurs sont Centravo Holding AG, FROMARTE Artisans suisses du fromage, Proviande coopérative, Switzerland Cheese Marketing SA et l'Association de l'Industrie Laitière Suisse VMI. Le comité directeur est composé de Rainer Betken, Lorenz Hirt, Heinrich Bucher et David Escher. Peut devenir membre de cette plateforme toute entreprise ou organisation du domaine agricole ou de l'industrie agroalimentaire axée sur l'exportation ou qui s'occupe de questions liées à l'exportation.

Le centre de compétence « Plateforme pour les exportations agricoles » sera opérationnel d'ici la fin de l'automne 2019 et sera domicilié au Campus Liebefeld.

Renseignements:

Rainer Betken Centravo AG	Tél. 032 387 47 47 r.betken@centravo.ch
Lorenz Hirt VMI	Tél. 031 356 21 21 hirt@thunstrasse82.ch